

Les Amis de La Martinerie - Réunion du 11 décembre 2018

Présents : Jean-Jacques Bérenguier – Francis Mory – Franck Barraud – de Vassoigne Roland et Nicole – Philippe Dubois – Dominique Roosens – Michel Heu – Martial Chamblanc - Frédéric Niémier - Cécilien Belgarde

Absents excusés : Michel Truffaut – André Reignoux – Guy Luscan – Serge Bounioux

Approbation du dernier cr : approuvé

Le Président commence la séance par une pensée pour notre camarade adhérent François Théodon décédé le mois dernier et propose de mettre en vitrine le canon réalisé par son équipe pour l'adieu aux armes du Colonel Maillard et généreusement offert par le colonel Maillard. Cette proposition est approuvée à l'unanimité.

La visite des élèves de l'école primaire de Diors et la journée de mémoire à laquelle nous avons participé dans cette même ville a été très fructueuse et a été l'occasion d'une nette amélioration des relations avec le maire qui nous a remis le drapeau des anciens combattants de sa commune. Des contacts fructueux ont été noués à cette occasion. Le président remercie Dominique, Frédéric et Philippe très présent pendant ces trois jours ainsi que les bénévoles présents pour l'accueil des élèves.

Le Président a récupéré le drapeau d'une des deux associations de résistance de l'Indre et attend de plus amples informations sur son historique afin de réaliser la fiche et de l'installer dans la salle des drapeaux.

Le président remercie le trésorier pour l'excellent travail comptable réalisé dans le cadre de financement du Conseil Régional qui nous accorde un nouveau délai jusqu'au 31 janvier 2019 pour le deuxième acompte et au premier novembre 2019 pour le dernier versement. La somme demandée pour le deuxième versement est atteinte, les pièces justificatives seront transmises dans la semaine.

Une séquence d'un reportage a été réalisée le 23 novembre par une équipe de télévision sur La ténacité de Monsieur Mohamedi dans sa recherche sur son père, d'origine américaine. Madame Gabrielle Dréan qui a apprécié l'accueil qui lui a été réservé par l'association et par André Reignoux qui avait accepté de les prendre en charge, nous préviendra de la date de diffusion sur France 5.

Le président remercie Francis Mory, d'une part pour l'excellente organisation de la journée au cabaret l'Audacieux, l'un de nos principaux partenaires, d'autre part pour la parution d'un article sur La Martinerie dans la voix du combattant de décembre. Le président a également remercié le Général Bourrier pour son compte rendu, sur La Cohorte, de la remise de la Légion d'Honneur à Madame Doucet dans les locaux de l'association.

Le président nous a fait part de nombreux dons financiers en provenance de la Fédération Française de Tir, de l'association Le Magenta, d'IT Guard, de monsieur et madame Spitz. Il nous fait part également du don en matériels neuf (3 mannequins et 2 panneaux de présentation) réalisé par la ville de Déols.

Le président fait part de la décision d'Alexis Rousseau-Jouhennet, directeur de l'office du tourisme, qui nous offre pour la première année la gratuité de présentation de l'association sur le guide et sur le site internet de Châteauroux Tourisme.

Le président fait part du litige de paiement avec la SAUR suite à sa reprise par Véolia, les deux entités nous facturant la même période. Pour l'instant nous ne payons pas, dans l'attente d'une harmonisation entre les deux parties.

Dès janvier nous devons être en mesure de commencer les travaux dans la salle Armée de Terre et pour ce faire il sera nécessaire de la vider. Un point de chute possible pour tous ces matériels est en voie de solution. On peut d'ores et déjà étudier le rapatriement de la table détenue chez les de Vassoigne.

Le président félicite Philippe pour la qualité des idées et réalisations effectuées pour l'amélioration de la luminosité de la salle de présentations.

Au cours de cette réunion le président a proposé l'approbation de la convocation et des documents préparatoires à l'Assemblée Générale. Ces documents ont été validés à l'unanimité.

L'association ne possédant toujours pas de logiciel de gestion des adhérents (pour des raisons budgétaires), le président propose d'adresser un CERFA pour les dons à partir de 20 € pour une personne seule et de 25 € pour un couple, soit 79 CERFA à établir. Le conseil approuve cette proposition.

Le président pose ensuite la question du positionnement des panneaux réalisés sur l'époque américaine. A l'unanimité le CA se prononce pour un positionnement sur le mur de gauche avant la porte d'entrée de la salle américaine.

Quelques dates à retenir :

- 28 janvier 2019 : AG de l'association salle Barbillat Touraine de Belle Isle à 18 heures ;
- AG du comité de jumelage CHTRX/FRENOT : le 31 janvier 2019 à 18h00, représentant : Frédéric Niemier.
- Dimanche 3 février 2019 : AG de l'ARVMC dans nos locaux.
- Dimanche 3 Février 2019 après midi : accueil des campings caristes dans nos locaux.
- 12 mars 2019 matin ou après-midi : visite du site par l'amicale de MALAKOFF/MEDERIC.

La prochaine réunion aura lieu le lundi 7 janvier 2019.

Pour le Président

Roland de Vassoigne Trésorier de l'association